

2024-09-01

Celebra Padierna "sanción ejemplar" de magistrados en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/celebra-padierna-sancion-ejemplar-de-magistrados-en-alcaldia-cuauhtemoc/>

CIUDAD DE MÉXICO, 1 de septiembre de 2024.- Dolores Padierna, diputada federal de Morena, aseguró que en la medida que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México imponga sanciones ejemplares como la anulación de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc por razón de violencia política de género, se irá aminorando la comisión de este delito.

En entrevista con Quadratin México, la excandidata de esta alcaldía en 2021 sentenció: "La violencia política de género es uno de los delitos más deleznable, las mujeres lo hemos padecido de manera reiterada. En la medida en que el Tribunal Electoral dé estas sanciones ejemplares, se va a ir atajando, aminorando la comisión de este delito".

En relación de la anulación de la alcaldía Cuauhtémoc por parte del Tribunal Electoral capitalino, la diputada de Morena externó su más amplio reconocimiento a los magistrados de la ciudad por haber impartido justicia en el caso de la alcaldía Cuauhtémoc.

"Desde el día uno hasta el último vimos una ofensiva durísima en contra de Caty Monreal y qué bueno que ella pudo demostrar la comisión de este delito y qué bueno que los magistrados hayan hecho esta sanción", arguyó en defensa de la candidata derrotada el 2 de junio pasado.

"Entre todas, entre todos tenemos que reforzar, fortalecer la democracia en nuestro país, en nuestra ciudad y la democracia es respetar y no acudir a delitos", manifestó a esta agencia de noticias.